

INFO PUBLIK

Peringati Hari Ibu Ke-94, Kemenkumham Jateng Gelar Upacara Bendera

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 22, 2022 - 14:22



Dok. Humas Kanwil

PURWOKERTO - Kanwil Kemenkumham Jateng menggelar upacara Bendera sebagai salah satu rangkaian penyelenggaraan Peringatan Hari Ibu (PHI) ke-94 Tahun 2022 pagi ini (23/12). Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jateng, Dr. A. Yuspahrudin sebagai Inspektur Upacara membacakan sambutan Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (P3A).

Upacara bendera yang digelar di lapangan Lapas Kelas II A Purwokerto itu digawangi petugas yang semuanya perempuan. Hal ini selaras dengan semangat dari PHI kali ini yang mengusung tema "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju".

Menyampaikan sambutan dari Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (P3A), Yuspahrudin berpesan melalui Peringatan Hari Ibu ini

membawa keyakinan baru bagi perempuan-perempuan Indonesia, bahwa pemenuhan hak dan kesetaraan akan mengantarkan mereka untuk dapat berjalan bersama-sama, serta menjemput kesempatan yang sama.

“Ruang untuk berkontribusi adalah milik semua. Keyakinan ini tentunya sangat esensial bagi kemajuan Indonesia, karena perempuan mengisi hampir setengah dari populasi Indonesia. Maka kemajuan perempuan dan partisipasi perempuan dalam pembangunan akan menentukan pula kemajuan Indonesia.” Ujar Yuspahrudin.

Yuspahrudin melanjutkan dengan menyampaikan pesan bahwa di era kekinian, Peringatan Hari Ibu diharapkan dapat mewariskan nilai-nilai luhur dan semangat perjuangan yang terkandung dalam sejarah perjuangan kaum perempuan kepada seluruh masyarakat Indonesia.

“Generasi penerus bangsa, agar mempertebal tekad dan semangat untuk bersama-sama melanjutkan dan mengisi pembangunan dengan dilandasi semangat untuk bersama-sama melanjutkan dan mengisi pembangunan dengan dilandasi semangat persatuan dan kesatuan.” tandasnya.

Menutup sambutannya, Yuspahrudin mengajak agar Perempuan Indonesia terus berkarya, menjadi sosok yang mandiri, kreatif, inovatif, percaya diri dan terus meningkatkan kualitas dan kapabilitas diri, sehingga bisa menjadi kekuatan yang besar menyejahterakan semua.

Upacara Peringatan Hari Ibu ini diikuti oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan, Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu Daru Fajar serta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis se-Jawa Tengah, Seluruh Pejabat Administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jateng serta seluruh pegawai Lapas Kelas II A Purwokerto.

Sementara itu, Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah turut menggelar Upacara Peringatan Hari Ibu di Lapangan Kantor Wilayah. Pembimbing Kemasyarakatan Madya, Asriati Kerstiani bertindak menjadi Inspektur Upacara. Sementara itu, bertindak sebagai Perwira Upacara ialah Penyuluh Hukum Madya, Astiti Dirgahayu dan Penyuluh Hukum Muda, Masnur Tiurmaida Malau bertindak sebagai Komandan Upacara.